

MEDIO: IMAGEN RADIO  
NOTICARIO: EN FIRME  
FECHA: 18/JULIO/2017

## Standard and Poor's mejora la perspectiva de la calificación de la deuda en México

DAVID PARAMO: Otro mito que había sobre la economía mexicana, seguramente usted lo recuerda, es que el crecimiento de la deuda externa e interna era tal, era tan grave, que iba a generar una crisis económica. Nadie recordaba el programa de la Secretaría de Hacienda de aprovechar las menores tasas de la historia, crecer en la deuda y después venirla disminuyendo.

Se decía que las calificadoras le iban a bajar el grado a México. Hoy la información que tenemos es que Standard and Poor's mejora la perspectiva de la calificación de la deuda en México, es decir, una calificación de deuda tiene un cierto nivel y tiene tres perspectivas: positiva, estable o negativa, porque piensan que se puede descomponer, puede mantenerse o puede mejorar.

Hoy Standard and Poor's da a conocer que la perspectiva de la deuda mexicana pasa de negativa a estable.

En un par de tuits, el secretario de Hacienda, José Antonio Meade, lo explica: “esta mejora en la perspectiva refleja un voto de confianza en los fundamentos macroeconómicos del país y el buen desempeño de la economía. La nueva nota de Standard and Poor's destaca que esta mejora refleja el historial positivo de las políticas económicas del gobierno”.